



Avec la promotion de la recherche, la Suva comble les lacunes

Suva Medical

Depuis plus de 50 ans, la Suva s'engage dans la promotion de la recherche afin de combler les lacunes pertinentes pour son travail. La Suva promeut en priorité les projets de recherche médicale. Elle publie les futurs appels d'offres dans «Suva Medical».

Auteurs

Matthias Brechbühler,
Commission de stratégie médicale de la Suva

Introduction

En 1968, à l'occasion de son 50^e anniversaire, la Suva a créé un fonds «ayant pour but de soutenir financièrement la recherche et les travaux scientifiques d'intérêt général pour la Suva» [1]. Dans ce contexte, la priorité a toujours été donnée à la promotion des projets de recherche médicaux. Ceux-ci portaient sur les thèmes de la médecine du travail et des assurances, de la prévention et de la réadaptation.

Dans le cadre de la révision régulière de la stratégie, la Suva a également examiné et reformulé sa politique de recherche. L'objectif premier de la politique de recherche est de permettre aux personnes accidentées et malades de recevoir un traitement adapté à leurs besoins et optimisé en matière de coûts ainsi qu'une appréciation médicale fondée sur les preuves.

Pour accomplir cet objectif et traiter correctement, sur un pied d'égalité, les personnes assurées, des bases scientifiques valides sont nécessaires. Cela vaut aussi bien pour le traitement que pour l'appréciation médicale. Il arrive cependant souvent que les médecins des divisions médecine du travail et médecine d'assurance de la Suva soient confrontés dans leur travail à des problématiques auxquelles les bases scientifiques existantes ne permettent pas de répondre, ou pas complètement. (Plus d'informations à ce sujet dans l'article «La Suva fait de la recherche»).

La Suva s'appuie sur sa promotion de la recherche médicale pour combler de manière ciblée les lacunes de connaissances. Désormais, elle va également mener des appels d'offres afin de pouvoir accéder à des projets de recherche médicale appropriés. Ces appels d'offres seront notamment publiés dans cette publication, «Suva Medical».

La Suva évalue soigneusement tous les projets de recherche médicale qui lui sont soumis. Elle examine notamment la contribution qu'ils peuvent apporter pour combler les lacunes de connaissances existantes. Dans ce contexte, tous les projets se disputent les ressources limitées du Fonds pour les projets de recherche médicale.

La Suva accompagne les projets sélectionnés pour la promotion jusqu'à leur terme. Une fois les projets achevés, elle évalue en détail ce que leurs résultats signifient pour la Suva. Elle intègre les enseignements ainsi tirés dans son travail afin que les personnes assurées et blessées en profitent.

Nous avons le plaisir de publier le premier appel d'offres dans l'article «Appel d'offres pour la recherche Suva: profil de capacité de travail à l'aide du Mini-ICF-APP» de la présente édition de «Suva Medical», et espérons recevoir de nombreuses candidatures de projets de recherche innovants.

Adresse de correspondance

Matthias Brechbühler
de la Suva
secrétaire de la Commission de stratégie médicale

matthias.brechbuehler@suva.ch